



acceso.com

"SOLUCIONES PARA EL PROFESIONAL DE LA COMUNICACIÓN"

Berbés Asociados

26-02-09 // 12:03h

Los servicios de Medicina Interna acogen cada vez más casos de ingreso hospitalario por enfermedad cardiovascular

Alrededor de 300 expertos se dan cita en la V Reunión de Riesgo Vascular de la Federación Española de Medicina Interna (FEMI)

- Cerca del 40 por ciento de los pacientes atendidos por el internista presentan enfermedad cardiovascular establecida
- Los expertos tratarán de actualizar la temática del riesgo vascular, que comprende patologías como las dislipemias, la aterotrombosis, la diabetes y estratificación del riesgo cardiovascular
- Casi la totalidad de los pacientes con enfermedad cardiovascular hospitalizados tienen más de un factor de riesgo: desde la edad, hasta la obesidad, el sedentarismo, la hipertensión o la diabetes
- En el marco de la V Reunión de Riesgo Vascular se elegirá al nuevo coordinador del grupo de trabajo de Riesgo Vascular de la SEMI